



GETTY IMAGES

Alemania e Israel realizan sus primeros ejercicios conjuntos de ciberataque

- Ezekiel Malone
- [3/2/2026](#)

Alemania e Israel realizaron recientemente sus primeros ejercicios militares ciberneticos conjuntos, según informó el Ministerio del Interior alemán el 30 de enero. Los ejercicios "Blue Horizon" [horizonte azul] fueron diseñados para ayudar a expertos de ambos países a aprender a trabajar juntos, incluyendo el desarrollo de un lenguaje operativo común.

Esto demuestra la disposición de Israel para compartir información crítica sobre sus capacidades defensivas con un país que intentó exterminar a todos los judíos hace apenas 80 años.

- Alemania está planeando un sistema "Cyber Dome" [Cúpula cibernetica] que detectará, analizará y responderá semiautomáticamente a los ciberataques.
- El ministro del Interior alemán, Alexander Dobrindt, presenció una demostración de las prestigiosas capacidades ciberneticas de Israel en Tel Aviv.

Estos ejercicios implementan acuerdos realizados entre las dos naciones en los últimos meses para aumentar aún más la cooperación en seguridad. Dobrindt declaró:

Esta cooperación genera una auténtica competencia en situaciones de crisis. Alemania e Israel están unidos en la defensa de sistemas de defensa fuertes y seguros, y en el establecimiento de un Cyber Dome alemán.

La ciberseguridad es extremadamente sensible, ya que los sistemas de armas y plataformas más avanzados de una nación pueden ser no sólo derrotados, sino completamente incapacitados por ciberataques. Los judíos están depositando una confianza extrema en la misma nación que una vez intentó exterminarlos.

Advertencia de Dios: "Blue Horizon" es parte del cumplimiento de una profecía bíblica que predice que Israel depositará su confianza en Alemania. La Biblia advierte que esta alianza terminará en un desenlace terrible para Israel.